作成日

2021. 08. 02 No.314

発行

㈱秋山製作所 企画・デザイン室

上野動物園の NEW フェイス!

東京オリンピックが開催され、日本のメダルラッシュが続いています。コロナ禍ではありますが、後半 戦も「アスリートファースト」の気持ちを持って、全力で応援しましょう!

さて、皆さまは覚えていらっしゃいますでしょうか?今から 4 年前の 2017 年 6 月 12 日に上野動物園に新たなスター「シャンシャン」が誕生した時の事を。あの時はシャンシャンを一目見たいと上野動物園には長蛇の列ができていました。また上野を中心に空前のパンダブームが巻き起こり、それにちなんだグッズやお菓子などが販売され、その経済効果 267 億円あったそうです。そして、2021 年 6 月 24 日、上野動物園に新たな命が誕生しました。しかも今回は双子という事もあり、一度に 2 匹のスターの誕生となりました。今回の双子の誕生は前回を更に上回る 300 億とも言われており、多方面から期待が早くも寄せられています。つい先日、生後 1 ヵ月の映像が公開されました。体調はようやく 1kg を超えたばかりですが、すでにパンダらしさを身にまとい、その愛くるしさに心が癒されることと思います。

当社もその双子パンダの生誕をお祝いしたい一心で新製品の開発に踏み切りました。旧作と合わせてこの機会に是非ご検討下さい。今急ピッチで開発を進めております。完成し次第、皆様にご提案させて頂きますので、今しばらくお待ちください。(Y.M)



NEW 7ェイスです!!



台湾カステラ

農林水産省が「2021年流行スイーツ予想」を発表したのをご存じでしょうか?いくつかのスイーツがピックアップされていますが、その中でも特に目を惹く存在感を持つのが「台湾カステラ」です。タピオカなどの台湾発祥のスイーツは度々注目されていますが、次にブームが来ると予想されているのがこの台湾カステラです。

通常のカステラとの大きな違いはその食感です。 台湾カステラは、口に含むとぷるぷる、ふわふわ、 しゅわしゅわといった擬音で表現されるような柔 らかくみずみずしい食感を持っています。また、台 湾では「焼きたてのケーキ(現烤蛋糕)」と呼ばれて いるように、ふんわりとした厚みのあるその見た目 も人気の理由の1つとなっています。

現在、日本にも数件の専門店がオープンしているほか、ファミリーマートでも7月から販売がスタートしているようです。また、台湾カステラは「古早味蛋糕=シンプルな材料でできた素朴な味のケーキ」とも呼ばれているように、特別な材料抜きでおうちでも簡単に作ることが出来ます。

レシピも沢山公開されていますので、 気になった方はぜひ3時のおやつに作ってみましょう。(H.M)

リバイバルファッション

近年、90 年代に流行したファッションが「リバイバルファッション」として再び脚光を浴びています。「リバイバル」とは、復活・古い伝統などの復興という意味です。「ファッションは繰り返す」とはよく聞きますが、20~30 年ほど前の装いが、復活・復興して再び人気を博しているのです。

90年代のファッションは、80年代に主流だった ブランドブームから一転し、ストリート風のカジュアルな装いが主流になります。「安価なインディーズブランドや古着をいかにオシャレに着こなすか」が大切にされました。90年代のファッションと言ってもジャンルは様々です。オーバーサイズの洋服を組み合わせるヒップホップファッション、人気ロックバンド・ニルヴァーナのメンバーによって人気に火が付いたグランジファッションなど、この時代に人気だった文化から多様なスタイルが生まれました。

中には上下デニム素材の洋服を組み合わせるデニム on デニムのスタイリングなど、年代を問わず取り入れられるスタイリングもあります。ぜひリバイバルファッションを楽しんでみてはいかがでしょうか。(H.M)

